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2024 〜 2025 年度

第2157回例会記録　令和6年7月2日（火）  1/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

　本日は2024-25年度第1例会につき、親松前年度会
長から安藤美恵子会長へガベルの引継ぎが行われ、
安藤美恵子会長より親松前年度会長、菅前年度幹事
に記念品が贈呈されました。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　米山奨学生　ビンハルスディン�アフィクさん→「奨学金
を頂きありがとうございます。ご支援に心より感謝します」。
　アフィクさんに奨学金が渡されました。

＜入会式＞　
　俵千枝新入会員の入会式が行われ、安藤美恵子会
長よりバッジが渡されました。
　俵千枝会員→「薬局、介護事業を立ち上げており
ます。地域のお手伝いができたらと考えております。
よろしくお願いします」。

第2159回  7 月16日 クラブ協議会　ガバナー補佐

第2160回  7 月23日 委員会報告　青少年・社会・国際奉仕委員長

第2161回  8 月 6 日 クラブ活性化セミナー報告 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜2024-25年度役員紹介＞
会長� 安藤美恵子
会長エレクト� 山口　　篤
副会長・クラブ奉仕委員長� 平岡　　勉
幹事� 伊藤　久史
会計� 鈴木　　清
会場監督（SAA）� 安藤　　亨
副幹事� 玉井　智春
職業奉仕委員長� 井上　　久
青少年奉仕委員長� 中島　健児
社会奉仕委員長� 菊池　慶高
国際奉仕委員長� 赤本　昌応
直前会長� 親松　裕明

＜祝い事＞� 鈴木孝英委員長
⃝会員誕生
　大野会員、平岡会員

⃝配偶者誕生
　山木会員の配偶者様

⃝会員入会
　結城会員、白井会員、親松会員、安藤美恵子会員、
伊藤会員、菊池会員、鈴木岳人会員、玉井会員、左
藤会員、永田会員

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、理事会報告です。
・�地区上半期分担金支払いの件
・�会長幹事会会費の件
・�ホテルへのお中元の件
・�川崎麻生RC、川崎西北RC表敬訪問の件
・�俵さん入会の件
・�鴨志田会員、北島会員のご子息、3名入会の件
・�防犯協会会費の件
・�麻生芸術のまちコンサート協賛金の件
・�社会を明るくする運動啓発キャンペーンの件
・�青少年交換学生来日の件
・�青少年留学生壮行会結団式の件
・��ガバナー公式訪問中止により、7/30例会休会とな
ります。
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��2024‒25年度RYE派遣学生団結式並びに壮行会開
催の件
　7/13（土）�15:00〜16:30　結団式
　　　　　�16:40〜18:30　壮行会
　場所：廣東飯店
2.��地区ラーニング研修会報告書着→参加者へDVD
ポストイン
3.��2024アルテリッカしんゆりより第5回実行委員会
摘録着
4.�麻生防犯協会より総会議案書着
5.��第74回“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会
より資料着

＜幹事報告＞� 伊藤幹事
＊当クラブ例会・案内
　7/9（火）� 委員会報告
� � � クラブ奉仕委員長・職業奉仕委員長
　7/16（火）　クラブ協議会　ガバナー補佐
　7/23（火）　委員会報告
� � 青少年・社会・国際奉仕委員長
＊近隣クラブ例会変更



　川崎RC、川崎マリーンRC、川崎大師RC、川崎
中RC、川崎とどろきRC
＊�元会員の大西千枝子さんが先週ご逝去されまし
た。謹んでご報告させて頂くとともに、ご冥福を
お祈り申し上げます。

＜乾杯＞� 山口会長エレクト
　安藤美恵子会長、伊藤幹事、これから色々あると思い
ますが、一年間頑張って下さい。それでは乾杯致します！
　この後、お食事となりました。

＜ニコニコ委員会＞� 中島眞一委員長
　安藤美恵子会長→「本日から始まります。どうぞ1
年間よろしくお願い致します」。伊藤幹事→「本日、
安藤美恵子丸の船出です。1年間よろしくお願いし
ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿部会員、
阿久澤会員、安藤亨会員、平岡会員、井上久会員、
井上勇会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会員、近
藤会員、小塚会員、森会員、中島健児会員、中村会員、
大矢会員、親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会
員、白井会員、菅会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、
渡邊会員、山口会員、結城会員、中島眞一会員。

＜出席委員会＞� 結城委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　結城会員より頂きました。

本日のプログラム
＜会長方針＞� 安藤美恵子会長
　1年間会長を務めさせて頂く安藤美恵子でござい
ます。どうぞよろしくお願い致します。昭和27年8
月生まれで、来月で72才になります。
　まずは、私とロータリーというテーマでお話しさ
せて頂きます。これでも社会人として7年間、栄養
士として働きました。3年を過ぎる頃、社長秘書と
して推薦され秘書となりました。その社長がロータ
リアンでした。その時初めてロータリーの存在を知
りました。社長室の壁には四つのテストが貼ってあ
りました。縁あって結婚した時、驚いたことに、主
人のお父さんがロータリアンでした。ちょうど多摩
クラブから子クラブになり、川崎百合丘RCとなり
ました。チャーターナイトを戸栗先生の聖マリアン
ナで開催する時でとても忙しくしていました。その
時ロータリーは家族ぐるみで応援するものだという
ことを知りました。父の応接間の壁にはやはり四つ
のテストが貼ってあり、とても大切なスローガンで
あることを感じました。チャーターナイトの時には
正装し、母は着物を着て出席しました。父は柿生バ
ーベキューという飲食店を営んでいました。丘の途
中に東屋があり、中に囲炉裏があり炭火で鶏肉を焼
いていました。秘伝のタレというものがありとても
美味しく私は今でも作ります。皆さんにもごちそう
したいと思います。父が亡くなってから主人がロー
タリーに入会しました。主人は歯科技工士でしたが
海が何より好きでプレジャーボートを改造して楽し
んでいました。その後私が入会し、色々な楽しみが
ありました。奥様達がとても仲がよく旅行に行った
り、周年行事の時はコーラスの練習をしたりクラブ
活動のようでとても楽しかったです。
　さて、会長方針についてお話ししたいと思います。
特に会員相互の親睦、融和、仲間意識を高めながら
「楽しくわくわくするような例会や親睦活動」とし委
員会や会員の皆様の協力のもと努力いたします。会
員増強にいても目標を高くせず、むしろ新会員の退
会防止に努めます。「楽しくなければロータリーじ
ゃない」を目標に、関係する委員会と共に、長年培
われた百合丘ロータリークラブの先輩方の良い所を
見習い、自然と笑顔になり百合丘ロータリークラブ
が輝ける場所になるよう頑張ります。
　各委員会は委員長が中心となって炉辺を開いて頂
いて、活動計画に沿って進んでいって頂きたいと思
います。4大奉仕については、きめ細やかに打ち合
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第2156回� 45� 34� 11� 3� 82.22%

出席率



わせも行って下さい。青少年奉仕委員会では特にタ
イからの留学生がありますので、ご苦労おかけ致し
ますが関係の皆様、よろしくお願い致します。社会
奉仕委員会においては、美化運動や昭和音大のバザ
ー、少年野球の支援など計画しております。さっそ
く16日にはクラブ協議会があります。関係者はよろ
しくお願い致します。いろいろ大変なこともたくさ
んあると思いますが、その都度話し合い、問題なく
1年が終われるようにしたいと思います。まずは、
火曜日はバッジをつけ予定を入れずに必ず出席をお
願いし、そして退会をなくし、楽しくロータリーラ
イフを過ごしましょう。伊藤幹事とともに1年間よ
ろしくお願いいたします。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長


